

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Gelar Silaturahmi dan Door to Door System di Desa Gunung Batu Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasi Keamanan dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 26, 2024 - 13:50



*Bhabinkamtibmas Gelar Silaturahmi dan Door to Door System di Desa Gunung Batu Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasi Keamanan dan Lingkungan*

*Waluran* Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran keamanan dan lingkungan, AIPTU Sugiono dari Polsek Waluran melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Ci Temok, Desa Gunung Batu, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 26 Agustus 2024, mulai pukul 10:30 WIB hingga selesai.

Acara diawali dengan silaturahmi dan kerja bakti bersama warga setempat. Dalam kesempatan ini, AIPTU Sugiono menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Ditekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan agar situasi tetap aman dan kondusif.
2. **Waspada Tindak Pidana Penjualan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang berpotensi sebagai modus penjualan orang.
3. **Penggunaan Lahan Pertanian:** Diimbau untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar lahan karena dapat mencemari lingkungan dan berpotensi pidana.
4. **Pelaporan Aktivitas Menyimpang:** Warga diminta untuk melaporkan jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.
5. **Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diajak untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan kegiatan Satkamling di wilayah masing-masing.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga yang turut berpartisipasi dalam diskusi dan kerja bakti, memperlihatkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan perlindungan lingkungan semakin meningkat, serta terjalin kerjasama yang harmonis antara polisi dan warga.